














 

研究の目標 

われわれは昨年来乳児健診特に医療機関に委託して実施している健診について,

利用状況,健診効果等の検討を行なってきているが,本年は更に一歩すゝめて,

委託乳児健診の健診態様,親の満足度などを調ぺたいと考えた。また同時に,本

年度厚生省が予算化した一才半児健診の実施をふくめて,行政的健診の方向性

をさぐるために,親の保健需要とその解決方式などについても検討を行ないた

いと考えた。そこで,それらの目的にあわせて次の調査を行なった。 


